

ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS... PUBLISHED BY BEE PUBLISHING CO. LIMITED... 323 rue de Chartres...

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. ON SE SOULENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Da 9 octobre 1911. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centigrade...

LE Régime judiciaire du Maroc.

L'une des questions qui ont fait l'objet du dernier échange de notes entre la France et l'Allemagne est relative au futur régime judiciaire du Maroc... La situation juridictionnelle des Européens au Maroc est actuellement la même que dans tous les pays qualifiés par le droit international...

d'une autre puissance, offre aux étrangers les garanties judiciaires qui précédemment faisaient défaut... l'exception cesse d'être justifiée et le pouvoir local reprend ses attributions.

Trente ans de Théâtre.

Paris, 27 septembre: Nos théâtres lyriques s'apprentent à célébrer le centenaire d'Ambroise Thomas et, tout naturellement, je pense à cette "Millième de Mignon" qui fut pour l'illustre compositeur une véritable apothéose... Le projet du gala en l'honneur d'Ambroise Thomas était simple...

les honneurs d'une popularité qui dépasse tout ce qu'on peut imaginer, et qui dure encore à l'heure actuelle, puisque sa "Millième", créée avant la guerre, est le seul ouvrage qui se joue encore...

Je vois encore, comme si c'était hier, l'aimable Carvalho, grimper allègrement, malgré ses soixante-dix ans sonnés, les cinq étages du pénible escalier du ministère des beaux-arts...

Dois-je dire que les interprètes, les anciens comme les nouveaux, les professeurs du Conservatoire et les élèves aînés qui les fonctionnaires remplirent excellemment les rôles que leur distribuait Carvalho... La représentation fut superbe, l'enthousiasme indescriptible sur la scène aussi bien que dans la salle...

de me plaindre de mon sort... j'ai trop travaillé et travaillé aux côtés d'Henry Konjou, de Carvalho, d'Eugène des Chapelles et d'Emile Rety...

Traitements de chefs d'orchestre. Si le traitement des chefs d'orchestre est des plus modestes en France et ne dépasse guère mille francs par mois, même dans les grands théâtres, il n'en est pas de même en Amérique... En effet, le maestro Campanini, au Manhattan de New-York...

Une annonce de théâtre. On lit quelquefois dans les courriers de théâtres l'annonce suivante: "On demande des hommes de haute taille pour lafiguration du théâtre de...".

de me plaindre de mon sort... j'ai trop travaillé et travaillé aux côtés d'Henry Konjou, de Carvalho, d'Eugène des Chapelles et d'Emile Rety...

de me plaindre de mon sort... j'ai trop travaillé et travaillé aux côtés d'Henry Konjou, de Carvalho, d'Eugène des Chapelles et d'Emile Rety...

Chicago, 9 octobre - Chicago a célébré aujourd'hui le quarantième anniversaire du grand incendie de 1871 qui détruisit des propriétés d'une valeur de \$200,000,000 et causa la mort de 300 personnes.

Société d'Hygiène de France.

Paris, le 27 sept. 1911. Mon Cher Contre, Les nombreuses lettres que nous recevons de nos compatriotes de votre pays nous demandant des renseignements médicaux nous laissent supposer que les moins heureux parmi eux sont privés des conseils d'un médecin... La Société d'Hygiène de France a chargé le docteur de son bulletin officiel de vous en faire bien vouloir insérer la note ci-jointe dans votre journal...

THEATRES.

ORPHEUM. Le programme de l'Orpheum inauguré hier, pour cette semaine, est aussi complet et intéressant que ceux auxquels l'habile direction de ce théâtre a accoutumé le public depuis l'ouverture de la saison... CHICAGO. Chicago a célébré aujourd'hui le quarantième anniversaire du grand incendie de 1871 qui détruisit des propriétés d'une valeur de \$200,000,000 et causa la mort de 300 personnes.

TULANE.

L'amusante comédie musicale "Anna, where do you live?" a des sa première représentation dimanche soir au Tulane, obtenu un succès complet... La salle était archi comble dimanche soir et lundi, et tout fait prévoir qu'il en sera ainsi toute la semaine...

CRESCENT.

Rien n'est plus amusant que la comédie musicale "School Days" jouée cette semaine au Crescent... L'excellent comique Herman Timberg a été particulièrement applaudi.

Revue des Deux Mondes.

28, rue de l'Université, Paris. Sommaire de la livraison du 1er Octobre 1911. I. - Les Frontières Du Cœur, troisième partie, par M. Victor Marguerite. II. - Notre Ronsard - I. Sa Première Jeunesse et son Evolution, par M. André Berruet.

Feuilleton - DE - L'ABEILLE DE LA N. O. - LE SAPHIR ROUGE - GRAND ROMAN INEDIT - PAR JACQUES BRIENNE - PREMIERE PARTIE - DE L'AMOUR AU CRIME - II - Suite - Rapport au papier, pard! - A quel papier?

- Au papier de la lettre anonyme. Sidonie se leva à ces mots, en croyant déjà quelque chose d'inouï qui allait ébranler soudainement celle qu'elle regardait comme une rivale... - C'est dans le pavillon qu'on a trouvé cette boîte? insista Sidonie, presque impuissante à contenir le débordement de sa joie.

- Laissons faire la justice. On n'arrête pas à la légère un homme dans la situation de Jean Bernard, et si on l'arrête, il faudra bien croire qu'il est coupable... - Eh bien, quoi? Le sort de M. Jean Bernard ne nous regarde pas. Nous ne sommes pas comme lui des favoris de la fortune...

- Avant ce soir, sans doute, il sera arrêté. Ah, il n'aura pas été longtemps notre patron! Et Lina? Oh, celle-là... - J'irai la voir! - La pensée qu'elle jouerait bientôt de la chaise et de l'effondrement de sa rivale, lui fit oublier un instant tous ses soucis personnels... - Mais voilà, la folie des grands l'aura perdu.

Des pierreries! Elle croit déjà en porter dans sa noire chevelure. Son cors est entouré de plusieurs rangs de perles, A ses doigts étincellent des bagues... - Et tandis que le pot-au-feu bouillait sur le gaz avec un clapotement monotone, elle voit se dérouler devant elle des salons inondés de lumière, encombrés de fleurs au milieu desquelles elle trône comme une reine... - Maman, j'ai peur! Elle n'a pas fait attention à lui et l'enfant est parti.

Des voix claquantes, furieuses: - A mort! à mort! l'assassin! - Enfin siffla-t-elle en grinçant des dents. Voilà bien ce que j'attendais! - Un instant après, elle se trouva dans la cour d'honneur au milieu d'un groupe de femmes dont l'excitation était sans borne... - On vient de l'arrêter, n'est-ce pas? demanda Sidonie à l'une d'elles. - Oui, à cette heure on le conduit en prison le misérable! - Qui aurait cru ça de lui! - C'est un monstre! - On devrait le faire souffrir avant de le conduire à l'échafaud!

d'elle que je devrais aller prendre des nouvelles de la malheureuse? - Mais la pitié méprisante de l'accout qui accompagnait cette demande, l'économie de la fabrication soignée chahutémeusement: - Mais bien certainement, ma chère. Va, et tâche d'encontrer cette pauvre madame Bernard. Dis-lui toute ma peine, toute ma douleur, et si elle a besoin... - Il n'achève pas. Sidonie était déjà loin. Un soupir rau coïna des lèvres, elle était partie, légère comme un oiseau, et maintenant elle songait à la porte du pavillon... - Ce fut Marguerite, la femme de chambre qui vint lui ouvrir. - Je viens voir madame Bernard, commença Sidonie sur un ton de circonstance. - Madame n'est pas là, répondit la femme de chambre. - Dites plutôt qu'elle ne veut pas me recevoir, Marguerite. - Je vous assure qu'elle n'est pas là. - Et où est-elle? - Elle vient de monter dans l'appartement de M. Verdurel. Sidonie baissa la voix. - Ah! fit-elle avec surprise, madame Dormeuil est donc là? - Non, madame Bernard est allée voir M. Maurice. - Monsieur Maurice? - Oui, elle est chez lui depuis un quart d'heure. - Une commère sans doute, dont l'aura chargé son mari?